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1 分科会リーダー挨拶 

お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございました。今日は、とてもよい天気で会議と

いうのもなんですが、進めてまいりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

２ 事務局から連絡 

・人事異動により、今まで地区協議会担当だった大熊に代わり、森田が担当になったこと

を報告した。 

・区の職員を装って、家族の状況などの個人情報を聞き出す事件が発生、注意を促し

た。  

 

３ 議事 

①平成 20 年度事業計画について  

前回の会議より、今年度の事業計画案として大きく項目を4つにわけることができたの

で、それを元に今年度の事業計画案を検討した。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

◆救命講習（AED 講習）・・・・・・消防・日赤 

◆ライフライン施設の見学・・・・淀橋給水場、東京ガス地熱センター、下水道局水リサイク

ルセンター等 

◆安全安心に関する講演会・・・消防署・警察署等の方の話を聞く（講演会） 

 

※なお、上半期に上記の事業を行い、下半期はそれを元に安全安心についていろいろ

と検討していこうということになった。 

 

◎他に、以下の意見が挙がった。 

備蓄等に関して意外と地域の人は知らない/養護学校の備蓄は、一般とは違うものが必要 

だが、どうなっているのか？/備蓄の管理として、無駄にしない方法を考える必要がある/避 

難所がどうなっているか？/この町に対して、行政は何ができるか？→行政は動けないとい

うスタンスなので、公序より自助が大切 
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②おたすけ帳のお礼について 

事務局からの提案として・・・ 

・京王プラザホテルさんから寄付の話があったので、それを谷川さんへのお礼に当て

てはどうか？→分科会としては問題無しなので、役員会で図ってからということになっ

た。 

 

③第 9回役員会の報告について 

3 月 19 日（水）に役員会で検討された、「（仮称）新宿区自治基本条例」制定に向け

た区民検討会議への本地区協議会の対応について、以下のように報告を行った。 

 

◎当地区協議会は、区民検討会に参加する。 

◎ただし、当地区協からは、「住民」「企業・事業者」「商店街」の各分野から３委員を選

出させて欲しい。 

◎よって、区民検討会の構成について、下記のとおり見直しをして欲しい。 

 ・地区協からは２名の委員を選出し、公募委員の枠でこの地域から１名を選出してほ

しい。 

 

  ４ 次会会議日程 

  ◆次回は、会議ではなくライフライン施設の視察・見学会を行う予定。日程等は、先方と

調整のうえ全地区協委員に案内を出すことになった。 

 


